

山之上

希求する児童

考える児童
手をつなぐ児童
たくましい児童



6月号-①

令和2年6月5日
学校通信



登校再開を迎えて

6月1日(月)、新A・B班による午前・午後各3時間ずつの登校が再開されました。これまでは、3分割でしたので、1学級に15人までの友達と過ごしてきましたが、1日からは2分割、1学級10~20人で3校時を過ごしています。久しぶりに会う友だちやクラス替えをして初めて会う友だちと、少し戸惑いながらのスタートでした。「小学校は45分/校時、中学校は50分/校時を3校時ずつ、午前午後の2分割での授業を、6月12日まで」という取り組みは、枚方市全体の取組で、6月15日がみんな揃っての始業式です。新しく来られた先生の紹介も、1年生との対面式も、やっとできる!と、今からワクワクしています。

しかし、一見日常が戻るように勘違いしてしまっていますが、まだまだ、新型コロナウイルス感染拡大防止のための「新しい生活様式」なる言葉のもと、3密(密集・密接・密閉)の防止、マスク着用、咳エチケット、ソーシャルディスタンス、消毒(次亜塩素酸ナトリウム・アルコール・界面活性剤...)等が、学校でも家庭でも取り組み続けていくこととなります。気長に、共に頑張っていきましょう。

★検温後の登校、健康観察カードの持参を必ずお願いします。

★マスクを必ず着用して登校してください。

→学校のものをお貸しした場合は、近日中に新しいものを返却してください。

★水筒にお茶を入れて持たせてください。

→マスクをしていると、のどの渇きに気づきにくいのですが、体からは汗となって水分が出ていきます。熱中症の防止のためによくお願いします。



登校後、体調不良を訴えられたお子様については、早めのお迎えをお願いしています。

昨今の状況より、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。



- 夏季休業日： 8月8日(土)～
8月18日(火)
- 冬季休業日：12月26日(土)～
1月5日(火)
- ◇土曜授業：学期に1回(普通授業。参観なし)
山之上小1学期は、7月4日(土)3時間授業
※2学期以降は他の行事等を含め調整中です。決まり次第お知らせします。

◆その他のお知らせ◆

- ・諸費のゆうちょ引落日：①6月2日(火) ②6月12日(金)
現金徴収日：6月25日(木)
- ・水泳授業について：本年度はプールを使用しての実技指導は実施しません。(健康診断の未実施及び更衣時の3密状態等、安全確保が困難なため)
- ・個人懇談会は7月中～下旬に行います。6月中に日程調整に関するプリントを配付致します。

●コロナウイルス感染拡大防止の取組●

保健室前ろうかの壁面掲示板 →

枚方市のゆるキャラ「くらわんこ」が、①手を洗おう ②マスクをしよう ③免疫力アップ ④くっつかずにはなれよう ⑤ありがとうを伝えよう と、子どもたちにわかりやすく話しかけています。



広がらしましょう!

短い休み時間ですが、運動場に出て来た子どもたちに、適切な距離をとるように呼び掛けています。ジャンケンも大きな円陣でしています。ボールや遊具を使う遊びはしばらく無しです。ごめんなさい

二測定と手洗い指導 →

4月にできなかった新学年初の二測定。密集・密接の回避のため体育館で実施しています。待っている間に、手洗いの歌をCDで流し、日常の手洗い習慣の啓発も行っています。



※裏面に枚方教育委員会からのお知らせを掲載してあります。